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Eleonora Abbagnato

sp -

una maestra per la Regina
In punta di piedi. Danza, famiglia e progetti: la ballerina si racconta
di CLAUDIA ROCCHI Roland Petit (la presentò
CATTOLICA. Il Danzfest anche all'arena dclla Rc

di Cattolica ha incontrato gma di Cattolica nel 2009),
da vicino l'étoile Eleono- Eleonora ha festeggiato a
ra Abbagnato. Smessi i Cattolica 37 primavere in-
panni cli ballerina per un segnando nella scuola e-
paio di giorni, prima di stiva.
tornare in scena al Festi- «Danzfest è una rasse-
vai dei due Mondi di Spo- gna di altissima qualità.
leto in Soirée Roland Petit punto di eccellenza a livel-
(dal 3 al 5 luglio al teatro lo nazionale - ha commen-
Romano). Eleonora rinno tato -. Vengo a Cattolica
va la sua presenza in Ro- da sette anni e mi trovo
magna come maestra del- sempre molto bene; mio
la summerscho ol voluta marito (il calciatore Fede-
da Maria Perchiazzi rico Balzaretti ex Paler-
Guaraldi. Il metodo adot- mo e Roma, ndr) vorrebbe
tato cIell'Ecole de 1'Opéra addirittura comprare Ca-
National de Paris è lo stes- sa visto che anche i nostri
so con cui Abbagnato si è bambini si divertono».
formata. "Danseuse étoi- La neo direttrice del
le"dalmarzo2Ol3dopol'e- Corpo di ballo dell'Opera
secuzione di "Carmen" di di Roma si è concessa a

qualche domanda.
Come lc sembra proce-

da il percorso del semi-
nario Danzfest?
«Direi sulla strada giu-

sta per la qualità; per
quanto riguarda la noto-
rietà, servirebbe forse il
supporto di uno sponsor
per una maggiore visibili-
tà)).
€ua1 è invece la sua

impressione su questo
territorio?
«L'impressione è che in

Romagna la qualità della
vita sia molto alta e le per-
sone ospitali. Mi fa sem-
pre molto piacere tornare
in questa terra anche se
solo per pochi giorni. La
concomitanza della sta-

«Danzfest è un punto
di eccellenza
a livello nazionale»

gione estiva di Danzfest
mi consente di portare an-
che la mia famiglia».
Ha lasciato Ì'Opéra di

Parigi per l'Opera di Ro-
ma; quali i punti da cui
ripartire per valorizza-
re il Balletto?
«In realtà non ho lascia-

to Parigi e ovviamente
non ho lasciato 1'Opéra,
ma ho cercato di organiz-
zare il lavoro con entram-
bi i teatri, in accordo con i
sovraintendenti di Parigi
e Roma. 11 mio operato a
Roma comincer 
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do sulla scuola e sugli al-
lievi. Naturalmente la
programmazione com-
prenderà sia i grandi bal-
letti di repertorio, sia la
novità di coreografi con-
temporanei, alcuni dei

«A Cattolica mi trovo
bene; mio marito
vorrebbe comprare casa»
quali non erano mai stati
presenti a Roma».
La maggior parte delle

compagnie italiane evi-
ta le punte e danza co-
reografie quasi esclusi-
vamente contempora-
nee; i grandi balletti so-
no abbandonati. Qual è
il giusto modo di educa-
re il pubblico alla dan-
za?
«Credo che l'unico mo-

do per accrescere la parte-
cipazione del pubblico sia
quella di elevare la quali-
tà media degli spettacoli. I
grandi balletti di reperto-
rio esigono una tecnica
approfondita che non si
conquista se non con anni
di duro studio. E quello
che mi propongo cli fare aL
l'Opera di Roma».
L'essere diventata due

volte mamma (a gen-
naio 2012 di Julia, nel
gennaio 2015 di Ga-
briel) le ha tolto ener-
gia, voglia di danzare?
«Al contrario, la duplice

maternità mi ha regalato
una consapevolezza che si
è tradotta in energia, vo-
glia di fare, creatività».
Come vede la balleri-

na Abbagnato fra dieci
anni e como la danza in
Italia?
«Per quanto mi riguar-

da mi dedicherò con sem-

pre maggior impegno al-
l'insegnamento, auguran-
domi di poter continuare
a portare il mio contribu-
to alla danza nel mio pae-
se. Credo che in questo
momento in Italia ci sia u-
na buona attenzione per la
danza, sono fiduciosa per
il futuro».

DANZFEST
A CATTOLICA

La
conferenza
durante la
quale sono

state
consegnate
due borse
di studio
a giovani
ballerine
A destra
Eleonora

Ab bagnato
-
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